

Vernissage mit 70 Gästen

Uhingen. „Zauber des Augenblicks“ nennt die Uhinger Fotografin Susanne Rauh ihre Ausstellung mit Landschaftsaufnahmen und Detailfotografien im Rathaus Uhingen. Am Freitag war Vernissage mit 70 Gästen.

Susanne Rauh erhielt ihre fotografische Inspiration – neben dem Selbststudium und der Teilnahme an Workshops – durch den einstigen VHS-Fotoclub Rechenberghausen unter Leitung von Uwe Mayer, dem sie sich im Jahr 2015 anschloss. Ihre Arbeiten sind noch bis einschließlich 9. September zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen.



Fotografie von Susanne Rauh ist im Rathaus zu sehen. *Foto: Stadt*